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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE, 1 

REALIZADA NO DIA TRINTA E UM DE JULHO DE DOIS MIL E VINTE 2 

QUATRO (31/07/2024) (gravação de áudio arquivado na Secretaria deste 3 

Conselho). Aos trinta e um dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte 4 

quatro, em primeira chamada às dezoito horas, na sede do Conselho Municipal 5 

de Saúde, sito a Rua Amazonas, 161, Centro, sob a coordenação do Presidente 6 

João Ricardo Araújo dos Santos, e na presença de todos os que assinaram a 7 

lista própria, deu início a Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de 8 

Catanduva – SP, dando as boas vindas ao Sr. Juvenal Anastácio dos Reis Neto, 9 

coordenador da Pastoral da Saúde da Paróquia Imaculada Conceição e para o 10 

Sr. Aparecido Dias dos Santos, Agente da Pastoral da Saúde da Paróquia São 11 

Benedito. Continuou solicitando a autorização de fala para o Coordenador do 12 

Centro de Especialidade Odontologicas o Sr. Paulo Roberto de Carvalho e para 13 

o Coordenador da odontologia da Atenção Básica o Victor Zákia, também para a 14 

Dra. Maria Angélica Andreotti Diniz e Dra. Letícia Lenharo, o Plenário autorizou. 15 

Dando início com a DELIBERAÇÃO: 1 - ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA ATA 16 

DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CMS, DO DIA 26/06/2024 (VINTE E SEIS DE 17 

JUNHO DE DOIS MIL E VINTE QUATRO), SENDO RELATOR DR. JOÃO 18 

RICARDO ARAÚJO DOS SANTOS. Dando a palavra ao Plenário, os 19 

conselheiros APROVARAM UNANIMIDADE a referida ata. INFORMES DO 20 

CMS: O Presidente João Ricardo Araújo dos Santos informou que o Relatório da 21 

EMCAa foi enviado a todos no grupo de whatsapp. Os pareceres assinados das 22 

Comissões do CMS, estão disponíveis na Secretaria Executiva. O Conselheiro 23 

Newton Fernando Veteri não esta presente por atestado médico e solicitou que 24 

seja lido seu e-mail enviado para essa presidência, “Boa noite nobre presidente 25 

do Conselho Municipal de Saúde, Secretário de Saúde municipal e demais 26 

conselheiros; há 30 dias, durante reunião ordinário deste colegiado, foi por mim 27 

solicitado que a municipalidade enviasse ao CMS, parecer com a auditoria feita 28 

para levantamento do provisionamento da OS HMG, vale ressaltar que a 29 

entidade já entregou toda a documentação solicitada,  a municipalidade até 30 

agora nem respondeu ao solicitado, ressaltando que a empresa que fez a 31 

auditoria já enviou o levantamento, até agora o departamento jurídico guarda 32 

para si as informações que poderiam auxiliar os conselheiros a verificar a real 33 
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situação do provisionamento. Continuou solicitando se os representantes da 34 

Secretaria de Saúde tinha alguma informação referente ao caso, que já 35 

colocasse na explicações da mesma. INFORMES DA SMS: A Conselheira e 36 

Diretora Técnica Alessandra Merghi Mendes Mota informou que sobre esse 37 

assunto será visto depois. Continuou informando que iniciou as ultrasson no 38 

CEM sendo realizadas 147 (cento e quarenta e sete) e teve 62 (sessenta e duas) 39 

faltas, número muito alto. A SMS trouxe para apresentar o projeto 60 + 40 

juntamente com o Mahatma Gandhi, que vai começar no mês de agosto, em 41 

todos os Distritos e a Dra. Maria Angélica vai apresentar como será. Também a 42 

Dra. Letícia Lenharo veio para fazer um convite para todos, sobre um evento da 43 

endometriose, muito importante para a cidade de Catanduva e precisa do apoio 44 

de todos. Continuou informando que á partir do dia 01 de agosto (amanhã), o 45 

CAPS Infantil vai começar a funcionar no CAPS II e que a fila de espera te 38 46 

crianças e essas crianças já serão chamadas de imediato, para serem avaliadas 47 

e dar inicio ao tratamento que for indicado, juntamente com o Corujas do Bem e 48 

o APAE para o remanejamento. A Conselheira e Diretora Administrativa da SMS 49 

informou que irá verificar  referente ao pedido do Conselheiro Newton Fernando 50 

Veteri, até porque tinha retornado das férias e até onde sabia, tinha sido 51 

encaminhado uma resposta da Organização Social com todos os comprovantes 52 

e foi encaminhado para o CMS, não sei se alguém chegou analisar alguma coisa 53 

e até onde eu sei, foi encaminhado novamente para o jurídico, vou entrar em 54 

contato pra ver como esta, como o contrato foi finalizado com a O.S. Mahatma 55 

Gandhi, também temos essa preocupação com o provisionamento, para dar 56 

continuidade no novo contrato. O Conselheiro Vanderson César Martins 57 

representante da O.S. Mahatama Gandhi informou que o que foi solicitado pelo 58 

Conselheiro Veteri, constam da prestação de contas mensal que são 59 

apresentadas, tendo os demonstrativos de povisionamento. O Presidente João 60 

Ricardo Araújo dos Santos apresentou as inclusões de pauta. INCLUSÃO NA 61 

ORDEM DO DIA : 1 – DISCUSSÃO E DELIBERAÇÃO DO ADITAMENTO Nº 06 62 

DO CONVÊNIO 01/2023 - CONVÊNIO PARA EXECUÇÃO DE SERVIÇOS 63 

HOSPITALARES DE REFERÊNCIA PARA ATENÇÃO ÀS PESSOAS COM 64 

SOFRIMENTO OU TRANSTORNO MENTAL E COM NECESSIDADES DE 65 

SAÚDE DECORRENTES DE USO DE ÁLCOOL, CRACK E OUTRAS 66 
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DROGAS, DE FORMA A GARANTIR ACESSO AO COMPONENTE 67 

HOSPITALAR DA REDE DE ATENÇÃO PSICOSSOCIAL, NO VALOR DE 68 

R$112.924,62 (CENTO E DOZE MIL NOVECENTOS E VINTE E QUATRO 69 

REAIS E SESSENTA E DOIS CENTAVOS), SENDO RELATOR ADRIANO 70 

CÉSAR DE ARAUJO. Dada a palavra ao Plenário, os Conselheiros 71 

APROVARAM POR UNANIMIDADE a referida inclusão. 2 - DISCUSSÃO E 72 

DELIBERAÇÃO PARA MONTAR UM GRUPO DE TRABALHO PARA 73 

APROFUNDAR E ESTUDAR O ATENDIMENTO DE CRIANÇAS COM TEA – 74 

TRANSTORNO DO ESPECTRO AUTISTA, SENDO RELATOR ANTONIO 75 

BENTO DA CUNHA. Dada a palavra ao Plenário, os Conselheiros 76 

APROVARAM POR UNANIMIDADE a referida inclusão. 3 - DISCUSSÃO E 77 

DELIBERAÇÃO PARA MONTAR UM GRUPO DE TRABALHO DE 78 

FISCALIZAÇÃO DE OBRAS E REFORMAS NA SAÚDE, SENDO RELATOR 79 

SEBASTIÃO RODRIGUES. Dada a palavra ao Plenário, os Conselheiros 80 

APROVARAM POR UNANIMIDADE a referida inclusão. Continuou o Presidente 81 

João Ricardo Araújo dos Santos com a ordem do dia.  ORDEM DO DIA: - 82 

PRIMEIRO PONTO DA ORDEM DO DIA: DISCUSSÃO E DELIBERAÇÃO DA 83 

PRESTAÇÃO DE CONTAS DE MAIO DE 2024 (DOIS MIL E VINTE QUATRO) 84 

DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, SENDO RELATORA THAISA 85 

GARCIA VICENTE DE OLIVEIRA, a mesma informou que foi feita uma força 86 

tarefa entre a Comissão de Orçamento e Finanças do CMS e da Comissão de 87 

Avaliação e Fiscalização de Contratos e Convênios da SMS  para que as contas 88 

fossem verificadas. O Conselheiro Antonio Bento da Cunha informou que 89 

decidiram verificar as contas por um outro método e que espera que de certo. A 90 

Conselheira Thaisa Garcia Vicente de Oliveira informou que verificaram e as 91 

identificações serão encaminhadas para a O.S Mahatma Gandhi. O conselheiro 92 

Vanderson César Martins informou que a aprovação de contas pelo CMS, não 93 

significa que as mesmas não podem ser revistas, atos públicos podem serem 94 

revistos a qualquer momento. Dada a palavra ao Plenário, os Conselheiros 95 

APROVARAM POR UNANIMIDADE a prestação de contas.  SEGUNDO 96 

PONTO DA ORDEM DO DIA: DISCUSSÃO E DELIBERAÇÃO DO 97 

ADITAMENTO 05 DO CONVÊNIO Nº 01/2023, PARA EXECUÇÃO DE 98 

SERVIÇOS HOSPITALARES DE REFERÊNCIA PARA ATENÇÃO ÀS 99 
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PESSOAS COM SOFRIMENTO OU TRANSTORNO MENTAL E COM 100 

NECESSIDADES DE SAÚDE DECORRENTES DE USO DE ÁLCOOL, CRACK 101 

E OUTRAS DROGAS, DE FORMA A GARANTIR ACESSO AO COMPONENTE 102 

HOSPITALAR DA REDE DE ATENÇÃO PSICOSSOCIAL, NO VALOR DE R$ 103 

400.000,00 (QUATROCENTOS MIL REAIS) DE EMENDA PARLAMENTAR DO 104 

DEPUTADO CARLOS ZARATTINI, SENDO RELATORA THAISA GARCIA 105 

VICENTE DE OLIVEIRA, a mesma informou que essa emenda é para custeio, 106 

materiais de consumo e equipamentos médicos hospitalares, que a O.S. enviou 107 

o plano de trabalho e que foi aprovado. O Presidente João Ricardo Araújo dos 108 

Santos lembrou que emenda parlamentar passa pelas contas da SMS, mas é 109 

direcionada direto para o Hospital Mahatma Gandhi. O conselheiro Antonio Bento 110 

da Cunha questionou se a SMS fiscaliza esses valores se estão sendo bem 111 

aplicados. A Conselheira Thaisa Garcia Vicente de Oliveira informou que a isso 112 

faz parte da saúde mental, que faz vistorias, faz o monitoramento, bem como, a 113 

parte de faturamento e produção que é tudo repassado e monitorado.  Dada a 114 

palavra ao Plenário, os Conselheiros APROVARAM POR UNANIMIDADE o 115 

aditamento. TERCEIRO PONTO DA ORDEM DO DIA: DISCUSSÃO E 116 

DELIBERAÇÃO DO ADITAMENTO 04 DO CONVÊNIO Nº 01/2023, PARA 117 

EXECUÇÃO DE SERVIÇOS HOSPITALARES DE REFERÊNCIA PARA 118 

ATENÇÃO ÀS PESSOAS COM SOFRIMENTO OU TRANSTORNO MENTAL E 119 

COM NECESSIDADES DE SAÚDE DECORRENTES DE USO DE ÁLCOOL, 120 

CRACK E OUTRAS DROGAS, DE FORMA A GARANTIR ACESSO AO 121 

COMPONENTE HOSPITALAR DA REDE DE ATENÇÃO PSICOSSOCIAL, NO 122 

VALOR DE R$ 700.000,00 (SETECENTOS MIL REAIS) DE EMENDA 123 

PARLAMENTAR DO DEPUTADO FERNANDO JOSÉ DE SOUZA 124 

MARANGONI, SENDO RELATORA THAISA GARCIA VICENTE DE OLIVEIRA. 125 

O Presidente João Ricardo Araújo dos Santos informou que é a mesma coisa do 126 

item dois. O Conselheiro Ademir Antonio Ortiz Caceres fez um agravo aos 2 127 

deputados que se preocuparam com a saúde de Catanduva. Dada a palavra ao 128 

Plenário, os Conselheiros APROVARAM POR UNANIMIDADE o aditamento. 129 

QUARTO PONTO DA ORDEM DO DIA: DISCUSSÃO E DELIBERAÇÃO DO 130 

ADITAMENTO Nº 04 DO CONVÊNIO 02/2022, PARA EXECUÇÃO DE AÇÕES 131 

DE PREVENÇÃO, ATENDIMENTO ESPECIALIZADO E PROCEDIMENTOS DE 132 
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ASSISTÊNCIA EM HIV/AIDS, HEPATITES VIRAIS E OUTRAS DOENÇAS 133 

CRÔNICAS TRANSMISSÍVEIS, NO PERÍODO DE 13/07/2024 A 12/07/2025, 134 

REAJUSTADO O VALOR, APLICANDO O PERCENTUAL DE 3,92595, ÍNDICE 135 

DO IPCA, FICANDO R$ 106.854,44(CENTO E SEIS MIL OITOCENTOS E 136 

CINQÜENTA E QUATRO REAIS E QUARENTA E QUATRO CENTAVOS) 137 

MENSAL, ANUAL DE R$ 1.282.253,33 (UM MILHÃO DUZENTOS E OITENTA 138 

E DOIS MIL DUZENTOS E CINQÜENTA E TRÊS REAIS E TRINTA E TRÊS 139 

CENTAVOS) SENDO RELATORA ALESSANDRA MERIGHI MENDES MOTA. . 140 

Dada a palavra ao Plenário, os Conselheiros APROVARAM POR 141 

UNANIMIDADE o aditamento. QUINTO PONTO DA ORDEM DO DIA: 142 

DISCUSSÃO E DELIBERAÇÃO DO ADITIVO Nº 02 DO CONTRATO Nº 143 

72/2023, COM A CEBRAD – CENTRO BRASILEIRO DE DIAGNÓSTICOS POR 144 

IMAGEM – EIRELLI, NO PERÍODO DE 23/07/2024 Á 19/01/2025, NO VALOR 145 

DE R$25.978,89 ( VINTE E CINCO MIL, NOVECENTOS E SETENTA E OITO 146 

REAIS E OITENTA E NOVE CENTAVOS), SENDO RELATORA ALESSANDRA 147 

MERIGHI MENDES MOTA, a mesma informou que esse contrato é referente aos 148 

laudos do RX do Central de Especialidades Médicas – CEM por seis meses. . 149 

Dada a palavra ao Plenário, os Conselheiros APROVARAM POR 150 

UNANIMIDADE o aditamento. SEXTO PONTO DA ORDEM DO DIA: 151 

DISCUSSÃO E DELIBERAÇÃO DO ADITAMENTO Nº 06 DO CONVÊNIO 152 

01/2023 - CONVÊNIO PARA EXECUÇÃO DE SERVIÇOS HOSPITALARES DE 153 

REFERÊNCIA PARA ATENÇÃO ÀS PESSOAS COM SOFRIMENTO OU 154 

TRANSTORNO MENTAL E COM NECESSIDADES DE SAÚDE 155 

DECORRENTES DE USO DE ÁLCOOL, CRACK E OUTRAS DROGAS, DE 156 

FORMA A GARANTIR ACESSO AO COMPONENTE HOSPITALAR DA REDE 157 

DE ATENÇÃO PSICOSSOCIAL, NO VALOR DE R$112.924,62 (CENTO E 158 

DOZE MIL NOVECENTOS E VINTE E QUATRO REAIS E SESSENTA E DOIS 159 

CENTAVOS), SENDO RELATORA THAISA GARCIA VICENTE DE OLIVEIRA, 160 

a mesma informou que referente ao convenio da internação, o governo estadual 161 

entendeu que a tabela SUS esta defasada, então os prestadores vão receber 162 

esses valores da tabela SUS Paulista que é um complemento do faturamento, 163 

sendo variável, mediante a produção realizada conforme informado ao governo 164 

do estado, é uma complementação da tabela SUS Nacional com valores pré 165 
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definidos, o governo do estado entendeu que como tem essa defasagem sem 166 

aumento há muitos anos, o governo do estado propôs essa tabela SUS Paulista, 167 

toda vez que o prestador de serviço prestar o serviço receberá da tabela SUS 168 

Nacional e como complemento da tabela SUS Paulista. A Conselheira 169 

Alessandra Merighi Mendes Mota informou que o faturamento da SMS 170 

encaminha a produção, esse complemento já vem com a verba carimbada para 171 

aqueles serviços prestados , destinados ás entidades, só o que não entra na 172 

tabela SUS Paulista são os exames laboratoriais, por isso que muitos hospitais 173 

estão aumentando seus procedimentos, cirurgias porque dependendo do 174 

procedimento pode chegar até cinco vezes á mais que a tabela SUS Nacional. 175 

Dada a palavra ao Plenário, os Conselheiros APROVARAM POR 176 

UNANIMIDADE o aditamento. SÉTIMO PONTO DA ORDEM DO DIA: 177 

DISCUSSÃO E DELIBERAÇÃO PARA MONTAR UM GRUPO DE TRABALHO 178 

PARA APROFUNDAR E ESTUDAR O ATENDIMENTO DE CRIANÇAS COM 179 

TEA – TRANSTORNO DO ESPECTRO AUTISTA, SENDO RELATOR 180 

ANTONIO BENTO DA CUNHA, o mesmo informou que conversando com o Sr. 181 

Sebastião e diante dos desafios precisamos formar esse grupo para estudar para 182 

podermos ajudar a melhorar os atendimentos para nossas crianças com autismo, 183 

que a saúde e educação andem juntos. O Conselheiro Sebastião Rodrigues 184 

informou que o problema existe, precisamos saber quem são essas crianças, 185 

onde moram, se estão sendo assistidas, precisamos do engajamento de todos e 186 

vontade política. A Conselheira Alessandra Merghi Mendes Mota informou que 187 

tem uma lista regulada pela Dra. Maria Luiza – Coordenadora da Saúde Mental, 188 

as Unidades de Saúde fazem os pedidos que ficam nessa lista e ela distribui nas 189 

vagas que nós temos, vamos ter o CAPS Infantil, na lista consta 38 crianças 190 

aguardando, os profissionais do CAPS Infantil vão começar á partir de amanhã 191 

convocar essas crianças e vão fazer uma avaliação, porque esta sendo discutido 192 

tanto com o APAE, quanto com o Corujas do Bem, essa equipe técnica após as 193 

avaliações será montado um protocolo, será agendada uma reunião com a APAE 194 

e Corujas do Bem. O Conselheiro Sebastião Rodrigues  informou que precisa de 195 

algo mais amplo e incluir essas crianças na sociedade, queremos algo que 196 

busque mais resultados, solicitando que a SMS traga para a próxima reunião, 197 

quem são essas crianças, onde moram e onde estão sendo atendidas. Os 198 
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Conselheiros Antonio Bento da Cunha, Marina Domingos Vitor, Sara de Morais 199 

Souza e Sebastião Rodrigues irão compor o referido grupo. Dada a palavra ao 200 

Plenário, os Conselheiros APROVARAM POR UNANIMIDADE  a formação do 201 

grupo e os indicados. A Conselheira Benedita de Fátima Donadon informou que 202 

precisava fazer alguma coisa porque os motoristas que levam essas crianças 203 

não estão tendo paciência, ela já reclamou com a moça que cuida dos ônibus e 204 

ela esta de férias  e também vai falar com a Secretaria da educação. OITAVO 205 

PONTO DA ORDEM DO DIA: DISCUSSÃO E DELIBERAÇÃO PARA MONTAR 206 

UM GRUPO DE TRABALHO DE FISCALIZAÇÃO DE OBRAS E REFORMAS 207 

NA SAÚDE, SENDO RELATOR SEBASTIÃO RODRIGUES. Antes de passar a 208 

palavra ao relator o Presidente João Ricardo Araújo dos Santos informou que 209 

todos os conselheiros são fiscalizadores e podem estar fazendo essas vistorias. 210 

O Conselheiro Sebastião Rodrigues informou que obra é muito complexo, 211 

precisa entrar pessoas que entendam de construção civil. Informou que lá na 212 

Unidade do Nosso Teto a SAEC colocou uma caixinha de água, entregaram a 213 

obra reformada e depois foram lá e quebraram e deixaram sem pintar, outra 214 

visita feita, chegamos na unidade estavam pintando o telhado e pintando as 215 

paredes, precisamos fiscalizar. Informou que referente aos atendimentos e se 216 

precisasse dar uma nota, seria nota nove, o Mahatma Gandhi esta prestando um 217 

serviço de excelência na parte de atendimentos nas unidades e na UPA – 218 

Unidade de Pronto Atendimento. Precisa ter um grupo com conhecimento 219 

sabendo o que esta fazendo para ter resultados. O conselheiro Antonio Bento da 220 

Cunha informou que a nota fiscal da compra dos fios que foram furtados é mais 221 

de setenta e nove mil reais, mas não tem o valor da mão de obra, perguntamos 222 

para o departamento de compras onde nos informaram que a cobrança da mão, 223 

esta embutido nas notas fiscais de matérias. O Presidente João Ricardo Araújo 224 

dos Santos informou que será encaminhado para o conselho a planilha da 225 

CDHU, que é usada nas licitações desse tipo. O Conselheiro Vanderson César 226 

Martins informou que não é o Mahatma Gandhi responsável por essas reformas, 227 

que essas reformas mesmo sendo nos prédios da SMS, não é a própria que 228 

responde por essas reformas, os conselheiros precisam tomar cuidado quando 229 

fizerem os questionamentos. A Conselheira Benedita de Fátima Donadon 230 

informou que cobrou o Giba sobre os furtos da unidade do Solo e qualquer 231 
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duvida do CMS podem perguntar para ele, referente ao furto esta por conta do 232 

jurídico. O Conselheiro Antonio Bento da Cunha informou que o que não pode é 233 

a maneira que as informações chegam para o CMS. O Presidente João Ricardo 234 

Araújo dos Santos informou que as construções estão sendo realizadas pela 235 

Secretaria de Obras, mas é pago com dinheiro da saúde e o CMS tem que 236 

verificar como, de que forma esse dinheiro esta sendo aplicado. Os Conselheiros 237 

Sebastião Rodrigues, Antonio Bento da Cunha, Benedita de Fátima Donadon, 238 

Thaisa Garcia Vicente de Oliveira e Maria Aparecida de Oliveira Martins. Dada a 239 

palavra para o Plenário, os Conselheiros APROVARAM POR UNANIMIDADE o 240 

referido grupo e suas indicações. NONO PONTO DA ORDEM DO DIA: 241 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Presidente João Ricardo Araújo passou a 242 

palavra ao Sr. Paulo Roberto Carvalho e ao Sr. Victor Záquia. O Sr. Victor Záquia 243 

se apresentou e informou como é todo o trabalho realizado na atenção primária, 244 

UPA – Unidade Pronto Atendimento  e CEO – Centro de Especialidade 245 

Odontológico, com apresentação de slides, esclarecendo as duvidas dos 246 

conselheiros. A Conselheira Benedita de Fátima Donadon informou sobre a 247 

demora no atendimento da Unidade do Jardim Alpino aguardando 3 meses para 248 

serem atendidos e que os profissionais estão tratando mal os pacientes. O Victor 249 

Záquia solicitou que encaminhe os nomes de quem reclamou para verificação. O 250 

Presidente João Ricardo Araújo passou a palavra para a Dra. Letícia Lenharo 251 

médica ginecologista na especialidade de endometriose, atende no Hospital 252 

Emilio Carlos, informou sobre a endometriose e sobre o evento que será 253 

realizado para as mulheres com endometriose, convidando os conselheiros para 254 

estarem presente, que será divulgado através das redes sociais. O Presidente 255 

João Ricardo Araújo passou a palavra para a Dra. Maria Angélica Andreotti Diniz, 256 

Gerontologa da O.S. Mahatma Gandhi e apresentou o projeto 60+ que esta 257 

iniciando amanhã (01/08/2024) na Academia de Saúde do Jardim Alpino e será 258 

também realizados nos outros distritos abrangendo todas as unidades de saúde, 259 

com idosos acima de 60 anos, independentes, com boa capacidade mental e 260 

auditiva, sendo um grupo aberto, com uma grande equipe de profissionais, 261 

apresentou todo o material que será usado no projeto, informou que Catanduva é 262 

uma das cidades com mais idosos, estão entre as primeiras do estado de São 263 

Paulo, (apresentando slides), solicitou a colaboração dos conselheiros para 264 
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passar essa informação,os encontros vão até o final de dezembro/2024,  tirando 265 

todas as duvidas referente ao projeto dos conselheiros. Sem mais a discutir o 266 

Presidente João Ricardo Araújo dos Santos encerrou a reunião e eu Lucilene Perpétua 267 

Val, lavrei a presente Ata, que será lida e aprovada pelos Membros que estiveram 268 

presentes na Reunião. 269 

Andrea Verna Pereira ____________________________________________________ 270 

Alessandra Merighi Mendes Mota___________________________________________ 271 

Ângelo Bernardo ________________________________________________________ 272 

Antonio Bento da Cunha __________________________________________________ 273 

César Augusto Gimenez __________________________________________________ 274 

Cristiane Fabrisa Schimitd Silva Lima_________________________________________ 275 

Fátima Pinto Cajuela _____________________________________________________ 276 

Gislaine Terezinha Grandizolli Martani _______________________________________ 277 

Guido Corsini Neto ______________________________________________________ 278 

Heloisa Fernandes Lopes _________________________________________________ 279 

João Ricardo Araujo dos Santos ____________________________________________ 280 

José Maximiano Barretos __________________________________________________ 281 

Marco Aurélio Guardia ____________________________________________________  282 

Maria Aparecida de Oliveira Martins _________________________________________ 283 

Marina Domingos Vitor ____________________________________________________ 284 

Marina Mendes Gomes Silva _______________________________________________ 285 

Michelle Beatriz de Lima Zanatto Crepaldi  ____________________________________ 286 

Nadir de Oliveira _________ _______________________________________________ 287 

Sara de Moraes de Souza _________________________________________________ 288 

Sebastião Rodrigues _____________________________________________________ 289 

Sheila Antonio Martins Ferreira _____________________________________________ 290 

Thaisa Garcia Vicente de Oliveira____________________________________________ 291 

Vanderson César Martins __________________________________________________ 292 


